

ENSAYO

**LIC MIREYA DE CARMEN GARCIA
ALFONZO**



**PRESENTA:
ALUMNO: ROCIO GONZALEZ JIMENEZ**

**OCTAVO CUTRIMESTRE
LICENCIATURA EN PSICOLOGIA
SEMIESCOLARIZADO**

La psicología es parte fundamental en la vida ya que forma parte importante de ella no obstante recalcar que la vida está constituida por muchas emociones y estas nos rodean en la vida diaria, estas emociones pueden ser la ira, la tristeza, miedo amor y en ocasiones el miedo y va acompañada de ansiedad mismas emociones que podemos encontrar ante cualquier situación que se nos presente, ya que en este caso hablaremos sobre la importancia de los procesos que surgen sobre el desarrollo de una tesis así mismo los diferentes tipos de tesis que existen de acuerdo a su presentación y el método que se utilizó y como sabemos es un proceso que requiere tiempo, espacio y dedicación con el fin de llevar a cabo una presentación y es por ello que estamos sometidos a algo nuevo y que se generan varios cambios así como modificaciones en la conducta que pueden generarnos estrés porque se sigue una serie de protocolos que a continuación veremos más adelante para llevar a cabo este protocolo de tesis me base en un tema específico con el fin de indagar y descubrir los procesos que surge la investigación así mismo las dificultades que se presentaron, en el trayecto que a continuación presentamos en el desarrollo.

En la vida siempre existirá un proceso de cambios en el cual todo ser humano debe adaptarse en algunos casos algunos se sienten cómodos en sus procesos algunos otros, no pero así es la vida es por ello que en este apartado hablaremos un poco acerca de la importancia que tiene una tesis y el protocolo, así como el proceso y seguimiento que surge en su diseño y que en parte de ello surge el proceso de enseñanza, adaptación y aprendizaje, en existen dentro de ella diferentes fuentes de información de datos para llevar a cabo una tesis, una tesis es la conclusión de un tema en el que se le considera un razonamiento y por supuesto tiene que ser un tema que nos interese y que sea grato para nosotros por lo tanto debe ser un tema analizado ya que en ella nos sometemos a un proceso de lecto escritura convirtiéndolo en un texto informativo y argumentativo, cada ser humano es diferente y por lo tanto los pensamientos no son los mismo así que en cuando a la presentación de una tesis será diferente a la de otra persona, quizá mucho de nosotros cuando escuchamos la palabra tesis nos surgen dudas e incluso miedo ya que es un tema nuevo e incluso si conocido pero poco ejercido como bien se sabe es la presentación de un tema pero en ello surgen diferentes procesos de investigación entre ellas encontramos la investigación teórica o básica, la investigación practica o aplicada, la experimental y no experimental, y entre ellas encontramos la investigación cualitativa y no cualitativa, ahora bien quisa muchos nos hemos preguntado ¿porque hacer una tesis? o ¿cuál es el objetivo?, pues es sencillo ya que normalmente al graduarse de una universidad o prepa o alguna maestría, diplomado es necesario llevarla a cabo ¿pero para qué? Porque así el docente valora la capacidad de conocimientos que el alumno adquirio dentro del aula con el fin de que el estudiante logre una investigación y una buena preparación que le permitirá la titulación y con ello buenos resultados, talvez o incluso se desconocía del tema pero era un tema que le llamaba la atención y con ello se descubren nuevos horizonte es decir se conoce lo desconocido para poder ser conocido.

¿seguramente te preguntarás que tiene que ver dentro de todo esto la investigación con una tesis ? pues una tesis esta basada toda la información en la investigación y esta argumentada el alumno tiene que argumentar su tema presentado de no ser así puede no cumplir con el protocolo de una tesis, un protocolo es instrumento técnico metodológico que surge através de las ideas plantadas así como las emociones generalizadas, de forma personal considero que un protocolo es un proyecto que tiene objetivos y metas y una serie de instrucciones con un orden, considero que el protocolo diseñado esta completo ya que así se sabe el orden y la manera de emplear mis objetivos y metas del tema, me agrada la manera en que se puede emplear de la misma forma en que existen diferentes formas de investigación ya que si no te gusta la investigación se puede utilizar la experimental, con ella puede experimentar, buscar analizar hasta llegar a la comprobación para que determines valores y cantidades de resultados mismas que puedes expresar mediante diseños de gráficas, el protocolo de una tesis es muy interesante además de ser un texto informativo porque es muy extenso en cuanto a temas puedes utilizar un tema de acuerdo a la carrera en la se está formando y estas a punto de culminar ya que gracias a esa facilidad hace que sea más amena la elución y desarrollo, se y considero que muchos profesionales y estudiante lo consideran como algo muy estresante pero hay que verlo desde otro punto, si puede serlo en su momento pero dentro de ello debes de ser organizados e implementarlo en la vida día ya que es eso, ya que el tema a presentar podría ser lo que vivimos de manera diaria y este tema aunque muchos no lo conozcas es de suma importancia ya que es encargada de acompañar el proceso de identificación de rasgos y la adaptación en el ser humano y la investigación , identificación de rasgos y la adaptación y la investigación , haciendo de la vida más placentera y llena de más información, siendo sincera me agrada la idea de poder llevar acabo todo este proceso ya que es muy interesante y me emociona saber que muchas personas están dispuestos a experimentar y crecer y que psicológicamente no estén preparados y desconozcan el tema puedan cumplir y contribuir en el proceso cumpliendo las normativas de enseñanza y aprendizaje.

En conclusión el tema me pareció muy interesante ya son situaciones que están acompañadas por una serie de procesos y cambios y debido a la presentación del protocolo de una tesis, hay mucho que decir ya que el proceso es el mismo para todos de igual manera el aprendizaje se adopta de diferente manera y es muy importante que desde al principio de la carrera se genere conciencia de ello para estar preparados psicológicamente del proceso que se llevara a cabo en nuestro proceso de enseñanza y de desarrollo, para que cuando se llegue a la terminación de la carrera el proceso de adaptación sea un más fácil implementado la investigación y presentación del tema, ya que dentro de los años de estudio se adquirieron conocimientos previos, siendo más fácil y rápido ya que la vida está llena de sorpresas y al no llevar un buen protocolo podríamos caer en el fracaso de la investigación, como se mencionaba anteriormente el cuerpo también se desarrolla de manera diferente y el proceso de adquisición de conocimiento en algunos es más rápido y en algunos más lento pero lo importante es que se conozca lo mismo obteniendo la misma información de lo que es, la vida nos tiene preparado es un proceso de enseñanza y en el podemos estar preparados o no pero si aprender de ello y la naturaleza, y lo más importante ser curiosos, observativos y compartir con los demás lo aprendido, es por ello que me despido con esta frase.

Conclusión

Una cosa que podemos rescatar de este diario de Ana Frank es de que como Ana se convierte en una mujer, recordamos de como Ana solo tenia 13 años cuando entra a esconderse al anexo secreto y cumple 15 años ahí dentro a solo unos días de ser arrestada se puede tomar como una experiencia de primera mano de una niña que comienza un proceso de maduración aunque Ana experimenta los cambios de la pubertad en las circunstancias muy difíciles e inusuales, los problemas que enfrentó a su edad son universales para todas las mujeres constantemente se asombran de su cambios de su cuerpo y mente como Ana no confiaba mucho en su madre o su hermana se refugió en su diario y cuestionaba de temas como de la sexualidad y la madurez en las ultimas paginas de su diario ella se describe como una persona independiente y comienza a compararse con su madre y otras mujeres que ella conocía, había veces que se preguntaba de como ser mujer y una madre , usando a su madre como ejemplo pero a pesar de todos los cambios por los que ella paso Ana buscaba salir adelante escapar de los obstáculos.